

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 302

Solicita Cuauhtémoc mayor presupuesto para atender infraestructura vial

- *Requiere legisladora Maxta Iraís González Carrillo (PRI) información sobre obras en mercados públicos*

02.12.23. Durante la ronda de preguntas y respuestas de la mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México, el encargado de despacho de la alcaldía de Cuauhtémoc, Héctor Manuel Ávalos Martínez, solicitó incrementar el presupuesto para atender las deficiencias en la infraestructura vial.

Al hacer uso de la palabra, la diputada Maxta Iraís González Carrillo (PRI) solicitó actualizar la información respecto a los 13 mercados públicos que están siendo intervenidos en la demarcación. Señaló que, aunque se están trabajando las obras, no se tienen por escrito los documentos que detallen las acciones específicas a realizar, lo que significa incertidumbre para las y los locatarios.

Además, pidió dar a conocer la situación actual que guardan los proyectos y licitaciones sobre Presupuestos Participativo, y afirmó que se tiene registro de propuestas ciudadanas que aún no inician.

Por último, la legisladora invitó al encargado de despacho Ávalos Martínez a seguir impulsando servicios urbanos, con el objetivo de resolver las problemáticas de la ciudadanía, con especial atención en zonas como las colonias Roma y Condesa; argumentó que en éstas existen diversas situaciones que requieren la atención de la autoridad competente.

En la alcaldía Cuauhtémoc el manejo de recursos está apegado a la ley, asegura encargado de despacho

En su segunda intervención, el funcionario rechazó que haya opacidad en esta administración sobre los recursos de autogenerados o inversión en mercados públicos, toda vez que la información se encuentra localizable en la página de la alcaldía y en el portal de la Secretaría de Finanzas del gobierno capitalino

Señaló que como responsable del manejo de los recursos presupuestales, materiales y humanos de la demarcación, tiene que presentar los informes trimestrales a los que están obligados por ley, en tiempo y forma y de manera transparente, de lo contrario incurren en irresponsabilidades.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Respecto a los mercados públicos, indicó que, en el presente año, la Secretaría de Desarrollo Económico local les canalizó 57 millones de pesos para beneficiar a 13 centros de abasto, cuyos trabajos se realizan conjuntamente con la autoridad capitalina.

Precisó que tienen la administración del servicio de los sanitarios en 27 mercados y se comprometió a enviar un informe pormenorizado de los ingresos que reciben por este concepto.

En su intervención final, el funcionario ofreció hacer llegar a las áreas correspondientes los planteamientos de la diputada González Carrillo y darles una respuesta institucional, y agradeció a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública la oportunidad de exponer el trabajo desarrollado por la alcaldía en 2023 y su petición de presupuesto para 2024.

"Lo único que le pediría a esta comisión en su conjunto, es que nos pudieran ayudar para hacernos llegar de más recursos, principalmente para cubrir las graves deficiencias que tiene la alcaldía en materia de vialidades, porque sí tenemos un exceso de baches", solicitó.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO